## お知らせ

昨年4月6日、沖縄県宮古島周辺にて、ヘリ墜落により第8師団長他9名が殉職、早いもので1年が経過しました。あらためて哀悼の意を表すとともに謹んでご冥福をお祈り申し上げます。先月、事故調査委員会から原因は「2基のエンジンの出力低下」とし「なぜ出力低下したのかは特定できず」との調査結果が発表されました。調査委員会を責めるつもりはありませんが、原因が不明確である以上引き続き究明への努力を重ねていただければと願うばかりです。

さて、北朝鮮は相も変わらずミサイル 発射実験を繰り返しています。2023年は 27回、2024年は4月まで既に11回と 2022年の45回に迫る勢いです。政府は その都度遺憾の意を表していますがどこ 吹く風。我が国国民も慣れつつある現状 に危惧する思いです。よくよく考えると 日本(米国も)は北朝鮮を国家として認め ていません(国連加盟国164/192承認)。



従って正規の国交ルートもなければ当然大使館も存在しません。だから互いに外野から言うばかりで進歩がないのかなとも思うのです。無法者を国家として認めたくはありませんがせめて国対国の会話のできる環境を創る必要があるのでは・・・

皆さんはどうお考えですか?

### 1 県護国神社及び陸軍墓地の清掃について

4月20日(土)0900~1200の予定で実施します。お弁当・飲み物程度しか準備できませんが多くの方のご参加を期待しています。

尚、参加頂ける方、これからでも構いません。ご連絡ください。

## 2 中央総会の議決権行使について

県の方から電磁的議決権行使の推進が求められています。山口支部は2年前から取り組んでいますがメール回答はごくわずかです。別添の資料で練習してみてください。詳しくは5月の隊友新聞配達時にお知らせします。

### 3 支部役員会について

5月11日(土)実施する予定です。細部は各役員に別途お知らせします。 ご要望等があれば近くの役員にお知らせください。

#### 4 訃報について

(4月) 上井 務 様 (古熊) 謹んでご冥福をお祈りいたします。

# 5 栄典制度について

死亡叙勲は30日以内に閣議決定・裁可の手続を完了させるよう制限が課せられています。したがって部隊に速やかに(1週間以内)に通報し、手続きに着手する必要があります。ご逝去を知り得た会員及びご家族の速やかな一報をお待ちしております。

- ※ 訃報等の情報は速やかに下記にご連絡ください。
- ※ 不在時は留守電に「氏名・用件等」を入れて下さると幸いです。

隊友会山口支部長 重弘 基宣

山口支部事務局長 中嶋 祥晃



「山口県隊友会」ホームページ QR コード